

Ensemble, Nous irons plus loin

Version française Actualités

VIE DE L'ÉTABLISSEMENT

"DERRIÈRE LE REGARD" : UNE FENÊTRE OUVERTE SUR L'AUTISME, AU COEUR DES MISSIONS D'UN INSTITUT MÉDICO-ÉDUCATIF

Publié le 2 avril 2024 – Mis à jour le 2 avril 2024





Date(s)

le 2 avril 2024

Mobilisation de l'ANRAS pour la sensibilisation à l'autisme.

À l'occasion de la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme du 2 avril, l'Association ANRAS, et ses 88 établissements et services représentés par leur Président Alain Galy et Muriel Bénard, Directrice Générale, souhaitent sensibiliser à l'autisme en proposant un film-documentaire sur la vie quotidienne en institution.

Documents à télécharger

[1711134716217.jfif](#) (JFIF, 68 Ko)

Abonnez-vous à la newsletter

ANRAS

Association Nationale de Recherche et d'Action
Solidaire

3 chemin du Chêne Vert
31130 FLOURENS

Tél : 05 62 74 81 50

Fax : 05 62 74 81 51



[Haut de page](#)